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Josep Torrecillas, rotunda: «LR pOlítlCa (Icl d e p O f t e neCCSÍta 

un cambio importante» 
Josep Torrecilias es uno de los concejales que tiene 

màs experiencia en la política municipal de Mollet. A 
base de estar aAo tras aAo en d i r m a s concejalías, To-
rrecillas ha adqulrido una experiencia que muchos de 
sus compaileros de pacto desearían tener. El pacto que 
se flrmó el ZS-F de 1988 supuso que se crearan algunas 
concejalías como nombres que quedan perfectos de cara 
a la galeria, pero su misión es un tanto difícil de deduclr. 
Josep Torrecillas, el «Torretes» como le conocen algu-
nos de sus companeros es concejal de Serviclos Persona-
les, aunque «no hay una Idea de Serviclos Personales, 
sino que hay una Mea de presidente de un Àrea que se 
llama Serviclos Personales. En este àrea, està cultura, 
deportes, enserianza, juvaitud y sanldad. Es un àrea que 
Intenta coordinar los serviclos de cara al cludadano en 
los temas de cultura y deportes y Aslstencia Social o 
Enseftanza y que por lo tanto la funclón del presidente 
del àrea es coordinar los diferentes concejales con un 
objetlvo común: que estos serviclos fueran lo mejor posi-
ble». 

—^Qué poder de decl-
si6n tiene al frente de esta 
concejalía? 

— M a s que poder seria 
el discutir aquellas cues-
tiones que pueden haber 
opiniones dist intas, en 
aquellas cosas en las que 
no hay un acuerdo e in-
t e n t a s i n t e r v e n i r , p o r 
ejemplo, en el caso de De-
portes en el que ha habido 
algun tipo de fricción, la 
entidad ha venido a ha-
blar conmigo y y o he in-
lentado mediar entre las 
dos partes para resolver el 
problema que en aquel 
momento había. El cam-
po del Gal lecs tenia insta-
iado unas torres de luz, 
pongo este ejemplo c o m o 
podia poner otros. El pa-
pel del presidente es resol-
ver aquellos problemas 
que no siempre se resuel-
ven, y resolver aquellos 
problemas que hubieran 
entre concejales o entida-
des 0 plantear opiniones 
que puedan avanzar en al-
gunos de los temas. Y o 
soy de la comis ión de go-
bierno por lo tanto, soy el 
portavoz que l levo las co-
sas del àrea. 

— ^ QLS ha hecho al 
frente de la concejalía? 

— E l papel del presi-
dente es coordinar. Los 
c o n c e j a l e s t i e n e n u n a 
cierta autonomia para ha-
cer aquello que ellos con-
sideran, siempre y cuando 
no h a y a d i s c r e p a n c i a s 
profundas. C o m o coordi-
nador lo que se ha hecho 

es ayudar a algunos con-
cejales a resolver algunos 
problemas concretos que 
ha habido. Conjuntamen-
te con Juventus hem os 
participado en una ayuda 
econòmica a N i c a r a g u a , 
con C i n c o Pinós, resolver 
problemas de necesidades 
inmediatas. C o n enseiían-
za hemos resuelto algu-
nos de los problemas con 
c o n s e r j e s d e e s c u e l a . 
También es concejal de 
Sanidad y han puesto en 
marcha «el tema de la 
ayuda famil iar, etc». 

«£l tema de los 
nimanos seria 
anecdótíco» 

De los temas que m a s 
destacaria, Josep Torreci-
llas «el tema de los ruma-
nos es anecdótico ademàs 
de curioso. C o m o conce-
ja l han habido dos cosas 
que me han satisfecho al 
haber resuelto, o haber 
participado, el tema del 
A m b u l a t o r i o de Mollet , y 
el de la Fira d 'Artesans 
donde ha habido una par-
ticipación abundante de 
gente. El concejal de ju-
veníud ha dirigido el tema 
pero c o m o coordinador, 
uno asume aquellas cosas 
que le corresponden». 

El tema del A m b u l a t o -
rio, personalmente, creo 
que fue uno de esos erro-
res que nunca se deben 
cometer. Entrar en aquel 
centro médico y ver la 
cantidad de suciedad, que 

allí no habia nadie, se ten-
dria que colgar la meda-
lla, pero bueno, los politi-
cos son así. Para Torreci-
llas las relaciones entre 
los concejales del P S C y 
P S U C s i e m p r e « s o n 
c o m o cada uno lo quiera 
entender. Desde mi punto 

de vista hay aspectos po-
sitives y otros que tienen 
que limarse. En cualquier 
gobierno municipal siem-
pre aparecen diferencias.-
Lo bueno que tiene este 
pacto que estàs diferen-
c ias pueden e x p r e s a r s e 
públicamente a partir de 

que no hubiera acuerdos 
en el debate que hay. El 
pacto tiene aspectos posi-
tives y negatives». 

El deporte 
en iVlollet 

Entrevistar a J e s e p T o -
rrecillas y dejarse el tema 
deportivo no seria una en-
trevista. Torreci l las fue 
concejal de Deportes . L a 
labor de R a f a e l A l a r c ó n 
al frente de la conceja l ía 
para Torreci l las . «Aun-
que no quisiera personali-
zar con Rafae l A l a r c ó n 
porque ne es una confren-
tación entre dos personas 
que estan en un gobierno 
municipal, la política del 
deporte necesita un c a m -
bio importante en estos 
momentos, creo que hay 
un problema de fondo, el 
tema de planif icación de 
la actividad deportiva, y 
un problema entre las en-
tidades y la conceja l ía de 
deportes. Este necesita 
cambios importantes, si 
realmente queremes que 
el deporte tenga unas cuo-
tas de dia logo y no con-
flictividad c o m o en la eta-
pa anterior». 

—^Cuàles son las líneas 
generales de este cambio 
que necesita el deporte en 
Mollet? 

— E l problema es una 
cuestión de concepción. 
Se estan dande dos mode-
les 0 tipos de opinión. 
H a y una opinión que no-

sotros planteamos en su 
momento, con respecte a 
los pabellones municipa-
les, existiese la posibíli* 
dad de que al club al utili. 
zar tedas las horas, era 
decir, vayamos a hacer 
una c o n c e s i ó n al club 
donde este club pudiera 
gestionar la instalación a 
partir de que el Ayunta-
miente le diera una sub-
vención importante. Esto 
le debe mayor respensa-
bilidad al propio club, 
mientrais el Ayuntamien-
to no era el ente que tiene 
que invertir constante-
mente el dinero. El club 
tenia que autogestionar el 
pabellón municipal. Esta 
opinión que mantenge y 
he defendido, existe una 
opinión distinta desde la 
c o n c e j a l í a de Deportes 
donde se plantea que el 
A y u n t a m i e n t o d e j e las 
instalaciones a las entida-
des, con lo cual sitúa a un 
club de la importancia del 
C . B. Mollet 0 el C . P. 
Mollet en una situación 
d e i n e s t a b i l i d a d . El 
A y u n t a m i e n t o no es el 
que debe dominar com-
p l e t a m e n t e al deporte, 
sino que ha de haber una 
actividad de las entidades 
d e p o r t i v a s . S e han de 
buscar puntes de equili-
brio que permita a las dos 
partes resolver los proble-
mas que estén en conflic-
te . Son opiniones distin-
tas que y o creo que nece-
sita ese cambio y sobre 
todo una política de pla: 
nif icación de los proble-
mas que estan surgiendo, 
c o m o el fútbel o el campo 
de la Plana Lladó, ha ha-
bido una falta de planifi-
cación, cuando llevé la 
cartera y cuando estàba-
mos en la fase final y se 
iba a hacer la pista de at-
letisme, uno y a habia pla-
nif lcade cuàl iba a ser la 
se lución del problema, 

«El ano de 
Serviclos Personals» 

D e j a m o s a un lado el 
tema deportivo, y pasa-
mes seguidamente a ha-
blar con Josep Torrecillas 
de los preyectos que tiene 
al frente de su concejalía. 
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